
Zunächst erläutert Stv. Kämmerer ausführlich den vorliegenden Antrag der SPD-Fraktion.  
 
Anschließend weist BM Thul darauf hin, dass er ein Problem mit dem Antrag habe. 
Selbstverständlich unterstütze er so eine Maßnahme ausdrücklich. Jedoch könne er diesem 
aufgrund des Alleinstellungsmerkmals des WWGs gegenüber den anderen Schulen nicht 
zustimmen. 
 
Stv. Heidtmann teilt mit, dass er dem vorliegenden Antrag nicht zustimmen könne. Bereits 
abgelehnt wurde der Antrag zum Schulbudget. Es käme ihm so vor, dass hier durch die Hintertür 
wieder zum bereits behandelten Thema zurückgefunden werde solle. Zudem sorge er seiner 
Meinung nach zu Neid bei den anderen örtlichen Schulen. 
 
Abschließend stellt Stv. Schulte den Antrag zur Geschäftsordnung, den SPD-Antrag in den 
Schulausschuss zu verweisen, um ein entsprechendes Konzept für das WWG aufzustellen. 


